
	  
TTT	  :	  COMPTE	  RENDU	  REUNION	  CONSEIL	  D’ADMINISTRATION	  	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  
Date	  :	  28	  août	  2014	  
	  
Lieu	  :	  ancien	  local	  de	  Ligue,	  224	  route	  Hubert	  Delisle,	  97430	  LE	  TAMPON	  
	  
La	  séance	  est	  ouverte	  à	  18	  h	  00	  par	  le	  président	  Marc	  DUBOURDIEU.	  
	  
	  
COMPOSITION	  DU	  CA	  :	  
	  
Membres	   présents	  :	   Sandrine	   THIEN	   CHOW	   KANG,	   Frédéric	   DELCHIER,	   Expédit	   MONTAUBAN,	   Olivier	  
MONTAUBAN,	  David	  MOUQUET,	  Patrice	  ROBERT,	  Patrick	  SCHILLI,	  Marc	  DUBOURDIEU	  
	  
Absents	   excusés	  :	   Philippe	   ANSIAUX,	   Benoît	   BROUSSEAU,	   Alexandre	   MONTAUBAN,	   Robert	   RICHARD,	  
Aurélio	  STEVANIN	  
	  
Absents	  non	  excusés	  :	  Maryline	  ARIEN,	  Lyne-‐May	  RALAIVAO,	  Mickaël	  GARDOQUE,	  Vincent	  LAGIER	  
	  
Membres	  invités	  :	  Christophe	  MOUQUET	  
	  
	  
ORDRE	  DU	  JOUR	  :	  
	  
I	  –	  Adoption	  du	  procès-‐verbal	  du	  Comité	  d’Administration	  du	  12	  juin	  2014	  

	  
Le	  procès	  verbal	  de	  la	  réunion	  est	  adopté	  à	  l’unanimité.	  

	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  II	  –	  Agrément	  des	  nouveaux	  adhérents	  
	  

Aucune	  opposition	  n’ayant	  été	  soulevée	  pour	  les	  nouveaux	  inscrits,	  le	  T.T.T.	  compte	  à	  ce	  jour	  38	  
adhérents.	  Nous	  tenons	  à	  préciser	  que	  l’association	  a	  anticipé	  le	  renouvellement	  de	  licence	  d’un	  
certain	  nombre	  de	  joueurs	  qui	  doivent	  disputer	  très	  prochainement	  le	  Championnat	  par	  équipes	  
et	  les	  Critériums.	  	  
	  
La	   reprise	   officielle	   et	   sportive	   de	   l’activité	   coûte	   cher	  !	   Entre	   les	   demandes	   des	   licences,	   la	  
réaffiliation	  de	  l’association,	  l’engagement	  des	  équipes,	  l’engagement	  aux	  Critériums,	  les	  frais	  de	  
mutation,	   le	  club	  vient	  d’établir	  un	  chèque	  de	  presque	  2	  700	  euros	  …	  Si	   la	   trésorerie	  suit,	  nous	  
devons	  toutefois	  faire	  vite	  pour	  rentrer	  dans	  nos	  fonds	  avec	  les	  adhésions.	  

	  	   	  
	  

III	  –	  Préparation	  de	  la	  sportive	  2014	  /	  2015	  
	  
Composition	  des	  équipes	  
	  
Un	   gros	   travail	   en	   amont	   avait	   été	   réalisé	   auprès	   des	   compétiteurs	   afin	   de	   connaître	   leur	  
motivation,	   leur	   disponibilité,	   leur	   envie,	   …	   Nous	   avions	   croisé	   cela	   avec	   les	   classements	   aux	  
points	   FFTT	   de	   chacun	   et	   tenu	   compte	   de	   certains	   autres	   paramètres	   comme	   le	   désir	   de	   faire	  
progresser	  certains	   jeunes	  au	  sein	  d’équipes	  aguerries	  ou	  encore	   la	  nécessité	  de	  faire	  figurer	  au	  
moins	  un	  adulte	  dans	  les	  équipes	  de	  Départementale	  (normalement	  destinées	  aux	  jeunes).	  	  
	  
	  



Nous	  précisons	  que	  ces	  équipes	  ne	  sont	  composées	  que	  pour	  la	  phase	  1	  et	  qu’à	  l’issue	  de	  celle-‐ci,	  
en	  fonction	  des	  résultats	  et	  des	  objectifs	  qui	  seront	  assignés,	  les	  compositions	  seront	  amenées	  à	  
évoluer.	  
	  
D’autre	  part,	  nous	  prenons	  un	  risque	  en	  ne	  désignant	  que	  4	  joueurs	  dans	  notre	  équipe	  fanion.	  En	  
cas	  de	  coup	  dur	  (blessure,	   indisponibilité),	  nous	   irions	  directement	  frapper	  à	   la	  porte	  de	   la	  R2-‐1	  
pour	  trouver	  un	  remplaçant.	  Nous	  voulons	  nous	  maintenir	  en	  Régionale	  1	  et	  ne	  voulons	  donc	  pas	  
affaiblir	  outre-‐mesure	  notre	  «	  une	  »	  sur	  certaines	  rencontres.	  
	  
Le	  CA	  approuve	  les	  compositions	  qui	  lui	  sont	  proposées.	  Elles	  seront	  diffusées	  sur	  le	  site	  Web	  du	  
club	  ainsi	  qu’aux	  principaux	  intéressés.	  
	  
Nous	   rappelons	   également	   que	   les	   rencontres	   sont	   normalement	   prévues	   pour	   se	   dérouler	   les	  
samedis	  après-‐midis.	  
	  
Capitanat	  
	  
Le	   capitanat	   d’une	   équipe	   est	   une	   tâche	   très	   importante	   …	   et	   prenante.	   Voici	   la	   liste	   des	  
capitaines	  pressentis	  :	  
	  
R1	  :	  Christophe	  MOUQUET	  
R2-‐1	  :	  Jean-‐François	  HOARAU	  
R2-‐2	  :	  Olivier	  MONTAUBAN	  
R3-‐1	  :	  Laurent	  CONVERT	  
R3-‐2	  :	  Philippe	  ANSIAUX	  
D1-‐1	  :	  Laurent	  MONDON/Jean-‐Marie	  BODIN	  
D1-‐2	  :	  Irfane	  BAPIKEE/Patrice	  ROBERT	  
	  
Le	  CA	  approuve	  ces	  désignations.	  
	  
Tarif	  des	  cotisations	  
	  
Pour	   les	   licences	   Traditionnelles	   Hommes	   (Jeunes	   et	   Adultes),	   les	   tarifs	   ne	   changent	   pas	   par	  
rapport	  à	  la	  saison	  passée.	  
	  
Seules	  les	  licences	  Promo	  subissent	  une	  augmentation	  de	  5	  euros.	  
	  
En	   revanche,	   nous	   faisons	   un	   effort	   exceptionnel	   sur	   le	   coût	   des	   adhésions	   pour	   les	   féminines	  
(moins	  50	  %).	  
	  
D’autre	   part	   nous	   rappelons	   la	   règle	   suivante	  :	   tout	   adhérent	   qui	   fait	   inscrire	   une	   nouvelle	  
féminine	  se	  voit	  délivrer	  un	  bon	  d’achat	  de	  20	  euros.	  
	  
N’oublions	  pas	  que	  nous	  proposons	  également	  des	  tarifs	  «	  famille	  »	  avec	  des	  ristournes	  pouvant	  
aller	  jusqu’à	  25	  %	  à	  partir	  de	  4	  personnes.	  
	  
Enfin,	   la	   section	   baby-‐ping,	   nouvellement	   créée,	   ne	   coûtera	   que	   25	   euros	   annuellement	   par	  
enfant.	  
	  
Le	  CA	  approuve	  ces	  tarifs	  pour	  la	  saison	  2014/2015.	  
	  
Créneaux	  des	  entrainements	  
	  
Les	  créneaux	  évoluent.	  Nous	  sommes	  toujours	  à	  la	  recherche	  d’une	  formule	  pouvant	  satisfaire	  le	  
plus	  grand	  nombre.	  
	  
Grandes	  nouveautés	  par	  rapport	  à	  la	  saison	  passée	  :	  
	  



-‐ mise	  en	  place	  d’un	  créneau	  pour	  les	  Féminines,	  
-‐ ouverture	  d’un	  créneau	  baby-‐ping	  (enfants	  de	  moins	  de	  7	  ans),	  
-‐ déplacement	  du	  créneau	  du	  groupe	  loisir	  du	  mardi	  au	  lundi	  (toujours	  aux	  mêmes	  horaires),	  
-‐ mise	  en	  place	  d’un	  créneau	  «	  entrainement	  physique	  »	  tous	  les	  lundis,	  
-‐ diminution	  du	  nombre	  de	  créneaux	  «	  Adultes	  compétition	  »	  afin	  de	  fixer	  les	  intéressés	  sur	  des	  

plages	  précises.	  
	  

On	  retrouve	  des	  horaires	  pour	  des	  ateliers	  «	  panier	  de	  balles	  »	  et	  «	  services	  ».	  Les	  «	  Défis-‐club	  »	  
sont	  valorisés.	  
	  
Le	  CA	  approuve	  ces	  nouveaux	  créneaux.	  Les	  adhérents	  en	  seront	  informés,	  notamment	  au	  moyen	  
de	  l’outil	  Web.	  

	  	  	  	  
IV	  –	  Travaux	  dans	  le	  gymnase	  et	  la	  salle	  spécialisée	  
	  

Prévus	  pour	   être	   réalisés	  durant	   le	  mois	  d’août,	   ces	   travaux	  ont	   été	   reprogrammés	  entre	   le	   15	  
septembre	  et	  le	  12	  octobre	  de	  cette	  année.	  
	  
Cela	  ne	  nous	  arrange	  pas.	  Pendant	   trois	   semaines	   (si	   tout	   se	  passe	  bien),	  nos	  adhérents	   seront	  
privés	  d’entrainement.	  Personne	  ne	  nous	  propose	  de	   solution	  de	   repli	   (au	  niveau	  municipal)	   et	  
nous	  devons	  «	  chercher	  »	  par	  nous-‐mêmes,	  notamment	  du	  côté	  du	  Lycée	  Pierre	  Lagourgue.	  
	  
Il	  n’est	  pas	  certain	  que	  nous	  puissions	  obtenir	  satisfaction.	  
	  
D’autre	  part,	  la	  fermeture	  du	  complexe	  va	  obliger	  certaines	  de	  nos	  équipes	  qui	  devaient	  recevoir	  
à	   se	   déplacer	   chez	   leurs	   adversaires.	   Sportivement,	   ce	   n’est	   pas	   l’idéal.	   Deux	   journées	   de	  
championnat	  seront	  impactées	  durant	  cette	  période	  de	  travaux.	  
	  
Enfin,	   seuls	   les	   sols	   des	   salles	   (difficile	   à	   lire)	   seront	   refaits.	   Exit	   la	   lumière,	   la	   peinture,	   les	  
sanitaires	   etc	   …	   Ce	   n’est	   pas	   spécialement	   une	   bonne	   nouvelle.	   Surtout,	   qu’à	   court	   terme,	   le	  
gymnase	  devant	  être	  utilisé	  pour	  les	  JIOI	  2015,	  on	  risque	  de	  se	  retrouver	  «	  à	  la	  rue	  »	  en	  2015,	  et	  
sans	  doute	  pour	  une	  période	  bien	  plus	  longue.	  

	  
V	  –	  Comptes	  rendus	  d’actions	  
	  

Stage	  sportif	  de	  vacances	  
	  
L’entraineur	   est	   satisfait	   du	   stage.	   Fréquentation	   et	   implications	   ont	   été	   au	   rendez-‐vous.	   Seul	  
regret,	  ne	  pas	  avoir	  pu	  organiser	  une	  deuxième	  semaine,	  bloqués	  que	  nous	  étions	  par	  l’annonce	  
du	  commencement	  «	  imminent	  »	  des	  travaux	  dans	  les	  salles.	  
	  
Las	  ….	  
	  
Pique-‐nique	  des	  membres	  du	  CA	  
	  
Tout	   s’est	   bien	   déroulé	   encore	   une	   fois,	   dans	   une	   excellente	   ambiance.	   Cependant	   et	  
unanimement,	   les	   membres	   présents	   ont	   souligné	   la	   faiblesse	   au	   pointage	   d’Aurélio,	   doublée	  
d’une	  tendance	  évidente	  à	  la	  mauvaise	  foi	  lors	  des	  mesures	  de	  points	  disputés.	  Mais	  bon	  …	  

	  
VI	  –	  Actions	  à	  activer	  ou	  réactiver	  
	  

Féminines	  
	  
-‐ Tarifs	  plus	  qu’intéressants	  (50	  %),	  
-‐ Séance	  spécialement	  dédiée	  (1	  H	  30	  /	  semaine),	  
-‐ Incitation	  (bons	  matériels)	  aux	  adhérents	  pour	  «	  attirer	  »	  des	  féminines,	  
-‐ Prospection	  en	  milieu	  scolaire	  avec	  les	  plus	  jeunes.	  
	  



Baby-‐ping	  
	  
-‐ Ouverture	  d’une	  section	  le	  mercredi	  après-‐midi	  (1	  heure	  /	  semaine),	  
-‐ Tarifs	  très	  étudiés	  (25	  euros	  à	  l’année).	  

	  
Développement	  de	  l’activité	  sur	  le	  territoire	  

	  
Constitution	  d’une	  «	  caravane	  du	  ping	  »	  passant	  d’écoles	  en	  écoles	  durant	  la	  période	  scolaire,	  en	  
collaboration	  avec	  les	  associations	  USEP	  de	  la	  commune.	  Il	  s’agirait	  de	  louer	  des	  fourgons	  à	  même	  
de	  déplacer	  4	  tables	  qui	  seraient	  installées	  dans	  les	  cours	  d’école	  pour	  une	  période	  d’une	  demi-‐
journée.	  Deux	  animateurs	  organiseraient	  les	  matinées	  de	  découverte.	  

	  
X	  –	  Questions	  diverses	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
• Nous	   sommes	   en	   pleine	   négociation	   du	   renouvellement	   du	   contrat	   de	   Christophe.	   Les	  

«	  soucis	  »	  que	  nous	  croyions	  loin	  derrière	  nous,	  avec	  la	  CGSS,	  resurgissent.	  Nous	  devons	  
une	  fois	  de	  plus	  fournir	  un	  ensemble	  de	  documents	  …	  déjà	  envoyés	  bien	  évidemment.	  A	  
suivre,	  de	  très	  près.	  

	  
• Le	   dossier	   concernant	   les	   déplacements	   sportifs	   pour	   le	   premier	   semestre	   2014	   a	   été	  

déposé	  en	  mairie.	  Nous	  devrions	   récolter	   aux	   alentours	  de	  1	  000	  euros	   (ce	  qui	   est	   loin	  
d’être	  négligeable).	   Il	   faut	  que	   les	  adhérents	   continuent	  à	   systématiquement	  demander	  
des	   justificatifs	   aux	   stations	   lorsqu’ils	   prennent	   du	   carburant	   pour	   leurs	   véhicules.	   Les	  
tarifs	  de	   remboursement	  vont	  peut-‐être	  évoluer	  et	   s’aligner	   sur	   les	  barèmes	  de	   la	  DDE.	  
Nous	  aurions	  tout	  à	  y	  gagner.	  

	  
• Philippe	  et	  Aurélio	  ont	  pu	  nous	   ramener	  de	   la	  colle	  avec	  solvant	  de	  métropole.	  Merci	  à	  

eux	  car	  c’était	  très	  risqué.	  Nous	  avons	  eu	  peur	  de	  voir	  notre	  arbitre	  et	  juge	  «	  major	  »	  être	  
internés	  quelques	  jours	  à	  Fleury-‐Mérogis.	  

	  
• Les	  vestes	  commandées	  à	  Décathlon	  seront	  disponibles	  en	  début	  de	  semaine	  prochaine.	  

Patrice	  nous	  les	  amènera.	  
	  

• Expédit	  regrette	  quelque	  peu	  de	  ne	  pouvoir	  se	  mesurer	  plus	  fréquemment	  à	  des	  joueurs	  
mieux	  classés	  que	   lui,	  aux	  entrainements.	   Il	  estime	  également	  ne	  pas	  avoir	  pu	  suivre	  un	  
entrainement	  dirigé	  régulier	  durant	  la	  saison	  :	  

	  
è	   l’ensemble	   des	   membres/joueurs	   présents	   autour	   de	   la	   table	   souligne	   au	  
contraire	  la	  bonne	  volonté	  des	  meilleurs	  vis	  à	  vis	  des	  joueurs	  plus	  faiblement	  classés	  
(et	   ce	   à	   tous	   les	   échelons).	   On	   rappelle	   aussi	   que	   certains	   compétiteurs	   ayant	   des	  
objectifs	   sportifs	   précis	   et	   des	   temps	   d’entrainement	   comptés,	   ils	   ne	   peuvent	  
accorder	  tout	  leur	  temps	  à	  la	  relance	  sur	  des	  partenaires	  moins	  bien	  classés	  qu’eux.	  
	  
è	   pour	   les	   entrainements	   dirigés	   «	  Adultes	   en	   compétition	  »,	   il	   faut	   reconnaître	  
qu’ils	   n’ont	   pas	   trop	   bien	   fonctionné.	   Trop	   de	   créneaux	   étaient	   offerts	   et	   chacun	  
venait	   en	   fonction	   de	   ses	   envies	   et/ou	   ses	   disponibilités.	   Il	   était	   donc	   quasiment	  
impossible	  au	  groupe	  d’adultes	  compétiteurs	  de	  se	  retrouver	  régulièrement,	  sur	  un	  
programme	   défini.	   Les	   nouvelles	   dispositions	   de	   cette	   année	   devraient	   remédier	   à	  
cela.	  

	  
Question	  du	  jour	  :	  les	  tenues	  sportives	  

	  
• La	  saison	  redémarre	  dans	  15	  jours	  et	  nous	  constatons	  que	  nous	  ne	  sommes	  pas	  au	  point	  

pour	   les	   maillots	   d’équipes,	   loin	   de	   là.	   Notre	   problème	   est	   simple,	   il	   nous	  manque	   un	  
certain	   nombre	   de	   pièces	   pour	   équiper	   totalement	   l’ensemble	   de	   nous	   joueurs.	  
Malheureusement	   la	   référence	  de	   l’équipement	  précédent	  n’existe	  plus	  et	  nous	  devons	  
racheter	  de	  nouveaux	  modèles.	  



• Comme	   presque	   30	   joueurs	   ont	   déjà	   un	   maillot,	   que	   les	   compositions	   d’équipes	   ont	  
changé,	  il	  serait	  presque	  pertinent	  de	  recommander	  l’ensemble	  des	  maillots.	  	  

• A	  23/25	  euros	  pièce,	  le	  coût	  de	  ce	  poste	  devient	  important	  et	  n’a	  vraiment	  pas	  été	  intégré	  
dans	  notre	  budget	  prévisionnel.	  

• Nous	   souhaitons	  donc	   récupérer	   les	  maillots	   de	   l’ensemble	  des	   joueurs.	   En	   fonction	  de	  
leur	   état,	   ils	   seront	   «	  remis	   en	   service	  »	   ou	   non	   et	   viendront	   donc	   équiper	   certaines	  
équipes.	  Nous	  rachèterons	  alors	  la	  nouvelle	  référence	  pour	  les	  autres	  équipes.	  

• Nous	  voulons	  faire	  des	  économies	  mais	  c’est	  …	  compliqué	  !	  
	  
	  
	  
La	  séance	  est	  levée	  à	  19	  h	  30.	  
	  
	  	   	   	   	   	   	   	   	   	   	   Le	  président	  

	  


